

#### Boletín De Prensa

23 mayo 2024 | 2ª edición



#### **EMPRESAS**

## Técnicas Reunidas 'salta' hasta un 16% en Bolsa tras anunciar que recuperará el dividendo y duplicará beneficios

(Expansion)

Técnicas Reunidas se dispara en Bolsa cerca del 16% tras presentar, dentro de su 'Capital Markets Day', su programa bautizado como 'Salta', que pretende recuperar el dividendo, duplicar su resultado operativo y expandirse en Norteamérica.

## Multan al fabricante de Milka y Oreo con 337,5 millones por limitar las ventas entre países de la UE

(ABC)

La Comisión Europea ha anunciado este jueves una multa de 337,5 millones de euros al grupo Mondelez, fabricante de chocolates y galletas como Oreo, Milka y Toblerone, por imponer barreras injustificadas al comercio de sus productos entre Estados miembro, violando así las reglas de competencia de la Unión Europea.

### La junta de Coca-Cola EP vuelve a eximir a Olive de lanzar una opa (Expansion)

El embotellador vuelve a salvar en la junta la oposición del 'proxy' ISS a las reelecciones de Manuel Arroyo y José Ignacio Comenge y a la exención de Olive de lanzar una opa.

### Naturgy vale ya 4.000 millones más desde el inicio de la escalada por la opa de Abu Dabi y LaCaixa

(El periódico)

Naturgy aún está a la espera de que se ejecuten grandes movimientos en su accionariado. Criteria, el brazo inversor de la Fundación La Caixa, y el grupo Taqa, controlado por el emirato de Abu Dabi, siguen negociando el lanzamiento de una opa conjunta para tomar el control de la mayor gasista y tercera mayor eléctrica española. Desde que se conocieron las conversaciones en marcha la energética se ha embarcado en un rally en bolsa casi ininterrumpido con una subida de en torno a un 20% del valor de sus acciones en apenas un mes.

## OHLA recorta casi un 40% sus pérdidas en el primer trimestre, hasta 4,7 millones, y eleva un 24,7% sus ventas

(Europa Press RSS)

OHLA registró unas pérdidas netas de 4,7 millones de euros en el primer trimestre del año, cifra un 39,7% inferior al resultado negativo de 7,8 millones de euros que obtuvo en el mismo periodo de 2023, según ha informado este jueves la compañía en una nota de prensa.

### Cepsa y ENI logran el OK de Competencia para irrumpir en el boom de las gasolineras low cost

(El periódico)

Cepsa y la italiana ENI quieren entrar de lleno en el negocio de las gasolineras de bajo coste en España y ya cuentan con el visto bueno oficial para lanzarse a un nicho en pleno boom. La Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia (CNMC) ha autorizado a Cepsa a cerrar la compra de la red de más de 230 estaciones de servicio low cost de Ballenoil.

### Castellana Properties sube un 11% sus ingresos y recibe 19 millones de dividendo de Lar (Expansion)

Castellana Properties ingresa un 11% más en su último año fiscal, que acaba en marzo de 2024, y recibirá 19 millones de dividendo por su participación en Lar. El ajuste del valor de los activos impacta en su beneficio, que se reduce a la mitad.



#### **ECONOMÍA**

## El Gobierno retira la reforma de la Ley del Suelo ante la falta de apoyos en el Congreso para aprobarla

(Europa Press RSS)

El Gobierno ha solicitado la retirada del orden del día del Pleno del Congreso la reforma la de la Ley del Suelo ante la falta de apoyos parlamentarios y para que la norma "no se vea afectada por la situación electoral", según han informado fuentes del Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana.

## Yellen pide que EEUU y Europa se unan contra la sobrecapacidad industrial de China (El Economista)

La secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Yanet Yellen, aseguró este martes, en la apertura de la reunión del G-7 en la localidad italiana de Stresa, que es "fundamental" que EEUU y la Unión Europea creen un frente "unido y claro" contra la sobrecapaciadad industrial de China.

## La facturación empresarial en España se desploma un 10,6% en marzo, la mayor caída en tres años

(El Economista)

La facturación de las empresas en <u>España</u> experimentó un desplome del 10,6% en marzo de 2024, según el Instituto Nacional de Estadística (INE), lo que representa la mayor caída en tres años. Esta contracción sitúa al indicador en terreno negativo por primera vez desde febrero de 2024, cuando repuntó un 0,9% tras diez meses consecutivos de descensos.

### Las pernoctaciones en hoteles crecen un 7,1% hasta abril superando los 86,6 millones (Europa Press RSS)

Las pernoctaciones en establecimientos hoteleros españoles crecieron un 7,1% en los cuatro primeros meses del año superando los 86,6 millones, según datos hechos públicos este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE) que indica que los precios hoteleros siguen al alza (un 4%), aunque en menor medida que en los meses anteriores (en marzo crecieron un 10%). En abril la facturación media por habitación superó los 110 euros.

## Guindos anticipa un recorte de tipos de 25 puntos básicos en la reunión de junio del BCE (Europa Press RSS)

El vicepresidente del Banco Central Europeo (BCE), Luis de Guindos, ha vuelto a dejar clara la postura de la institución en favor de una primera bajada de los tipos de interés en su reunión del próximo 6 de junio en la que considera apropiado un ajuste de un cuarto de punto porcentual.



#### **FINANZAS**

## El ministro de Economía insiste ante los empresarios catalanes que rechazará la fusión de BBVA y Sabadell

(El Correo Digital)

La entidad presidida por Carlos Torres espera que el Gobierno acabe aprecienado la fortaleza de la operación, que considera lo suficientemente atractiva para que salga adelante.

# Las mujeres suponen el 53% de las plantillas de la banca en España, según Women in Banking

(Europa Press RSS)

Las plantillas del sector financiero en España son principalmente femeninas, con un 53% de trabajadoras, una tendencia que se ha mantenido constante durante los últimos años, según el informe sobre la 'Situación de la mujer de la banca en España', elaborado por Women in Banking (WIB), asociación dedicada a promover el papel de la mujer en el sector de la banca en España.

## Stoneweg compra la plataforma europea de Cromwell por 280 millones y duplica su cartera de activos en gestión

(Expansion)

Stoneweg alcanza un acuerdo con Cromwell para comprar su plataforma europea de gestión de fondos y coinversiones asociadas por 280 millones, lo que le permitirá duplicar su cartera de activos gestionados hasta los 8.000 millones.

#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\_legal\_es.pdf